
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 14 日（水） 8 月 21 日（水）12:30 8 月 28 日（水）12：30～ 9 月 4 日（水）12：30～ 

休会【定款第 6条第 1項(c)】 

 

幸福例会 会員表彰 

第２回 理事会 

ガバナー公式訪問日 

ホスト：稲沢ＲＣ  

幸福例会 会員表彰 

第３回 理事会 

愛知啓成高校ＩＡＣ例会 17:00～ 

 

第第第第 2434243424342434 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 7777 月月月月 31313131 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴晴晴晴    N oN oN oN o ....05050505    

☆点  鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司  会☆ 会場委員長 三根健一 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 岡田義夫 

過日開催されました､５０周年式典並び

に祝賀会には大多数の会員の皆様にご出

席を頂き､当初の計画通りに挙行され､成

功裏に終了する事が出来ました｡皆様に

心よりお礼を申し上げます｡さて、本年度

予定の周年事業も終り､通年のクラブ運

営となります｡今後は､本年度の重点計画 

目標で有ります､会員増強に積極的に取り組んで参り

たいと考えております｡具体的には､小島会員増強委

員長依りのお願いが有ると思いますが､私よりの増強

目標をこの場で皆様にお伝え致します。 

今年度末時点の会員数 60 名以上を目指します｡本年

度の本会計予算を策定するにあたり､事業費並びに

積立金に充当する予算が､大変厳しい現状で有ると

と実感致しました｡幸い当クラブは国府宮様はじめ

クラブを取り巻く皆様のご理解ご協力に依り､20 数

年間に亘り会費を据え置く事が出来ています｡しか

しながら､負担金等が年々増額される傾向にあり､今

後事業費並びに積立金に影響が予測されます｡今後

の円滑なクラブ運営､そして一人でも多くの仲間と

共に活動を拡大する為にも､会員の増強は必須と考え

ております｡会員の皆様の総力で目標の達成が出来ま

す様お願いをし挨拶といたします。 

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆◆◆◆◆◆◆報報報報告事項告事項告事項告事項◆◆◆◆◆◆◆◆ 

◇◇◇◇◇◇◇◇幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告◇◇◇◇◇◇◇◇    報告者報告者報告者報告者：：：：幹事幹事幹事幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

 

◆地区職業奉仕委員長会議 

 日時： 2013 年 8 月 23 日(金)11:30～ 

 場所： 名鉄ニューグランドホテル 

 登録料： 8,000 円 

◆◆◆◆地区青少年サミット開催のお知らせ 

    日時： 2013 年 9 月 1 日(日)15:30～ 

  場所： キャッスルプラザホテル ４F 

登録料： 9,000 円  

出席義務者：会長､幹事､新世代奉仕委員長､ 

      地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会委員   

◆◆◆◆第３回 RLI2760 分科会研修 

    日時：2013 年 9 月 8 日(日)9:30～   

10 月 6 日(日) 9:30～ 

星城大学ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ学院 登録料 6,000 円 

11 月 10 日(日) 9:30～ 

 名鉄グランドホテル  登録料 12,000 円 

 出席義務者：会長エレクト 

◆今年度クラブ計画書を配布致しました。 

◆本日ｸﾗﾌﾞ協議会です。理事･役員･委員長ご出席下さい 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

尾 西 9/2(月)12:30 尾 西 信 用 金 庫 

名 古 屋 東 9/2(月)12:30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

尾 西 9/9(月)12:30 尾 西 信 用 金 庫 

名 古 屋 東 9/9(月)12:30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

 

★★★★出席報告出席報告出席報告出席報告★★★★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

会 員 総 数 56 名 前々回修正 7 月 17 日 

出 席 

会 員 数 

34 名 出 席 

会 員 数 

43 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 11 名) 

欠 席 者 数 
22 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率 70.83 ％ 修正出席率 98.00 ％ 

 

今週のメークアップ 川合正剛､山脇敏夫､酒井兼利､成田幸太郎､浅井耕治(B.D)､矢野愼史(名古屋丸の内) 

 

本日本日本日本日のののの例会例会例会例会プログラムプログラムプログラムプログラム    第第第第 2435243524352435 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 7777 日日日日（（（（水水水水））））    
例会場例会場例会場例会場：：：：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社    小小小小島島島島三男三男三男三男ガバナーガバナーガバナーガバナー補佐訪問補佐訪問補佐訪問補佐訪問            13:3013:3013:3013:30～～～～クラブクラブクラブクラブ協議会協議会協議会協議会    

                                                                                        

                                                

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2014 2014 2014 2014 ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンロンロンロンＤＤＤＤ・バートン・バートン・バートン・バートン    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク ス 報 告報 告報 告報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 

報告者報告者報告者報告者：：：：副幹事副幹事副幹事副幹事    酒井兼利酒井兼利酒井兼利酒井兼利    
岡田岡田岡田岡田 素晴らしい方々と 50 周年をお祝いする事が出来ました｡あ

りがとうございました｡残す処､記念誌､記念事業｡最後ま

で宜しくお願い致します 

(多額に頂きありがとうございました) 

永井永井永井永井 創立 50 周年記念式典･祝賀会が盛大に開催できた喜び｡塚

本委員長･林副委員長はじめ実行委員会の皆様お疲れさま

でした 

永井永井永井永井 蔚山江南ＲＣご一行様の接待･観光案内に同行の皆さんお

疲れ様でした 

塚本塚本塚本塚本 50 周年記念式典･祝賀会を終えて｡写真をいただいて｡皆様

に感謝致します 

(多額に頂きありがとうございました) 

林林林林   50 周年記念式典･祝賀会､蔚山との交流､皆さんにお世話に

成りました 

(多額に頂きありがとうございました) 

服部孝根服部孝根服部孝根服部孝根        50 周年記念式典､立派に挙行｡写真ありがとう 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        50 周年記念式典お疲れ様でした｡写真もらいました 

山名山名山名山名 50 周年記念例会が無事終了｡皆様お疲れさまでした 

大野大野大野大野 50 周年立派に挙行おめでとうございました 

池田池田池田池田    創立 50 周年記念式典･懇親会の大成功おめでとうございま

した 

横井横井横井横井 50 周年記念大成功おめでとうございました 

原原原原   50 周年大成功おめでとうございました｡写真ありがとう 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 50 周年記念式典と祝賀会無事終了しました｡皆様､ご

協力頂きありがとうございました 

酒井酒井酒井酒井 50 周年記念式典の大成功おめでとうございます｡写真を頂

いて 

成田成田成田成田 50 周年記念式典にて感謝状を頂いて 

池田池田池田池田 感謝状を頂いて 

池田池田池田池田 横井さん、お心遣い大変有難うございます 

横井横井横井横井 伊藤強平さん､私がモデルの写真の出展ありがとうござい

ます 

横井横井横井横井 伊藤強平さん､写真の作品出展おめでとうございます 

西村西村西村西村 池田さんお世話になりました 

伊東伊東伊東伊東 岡田会長､本日朝刊読ませて頂きました 

小島小島小島小島 岡田会長お世話になりました｡またよろしくお願いします 

後藤後藤後藤後藤 伊藤彰さん金森さん､又､ご指導御願い致します｡お二人の

体力にはまいりました 

後藤後藤後藤後藤 池田邦雄さんありがとうございました｡又一緒に御願い致

します 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 夏まつり､無事終了しました｡ご協賛を頂きました皆

様､ありがとうございました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 小島洋一君に夏まつりお手伝い頂き､本当に感謝!! 

岡田岡田岡田岡田､､､､三輪三輪三輪三輪､､､､金森金森金森金森､､､､加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))､､､､伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))､､､､山名山名山名山名､､､､西村西村西村西村､､､､成田成田成田成田､､､､池田池田池田池田､､､､横横横横

井井井井､､､､栗本栗本栗本栗本､､､､川合川合川合川合､､､､野野野野々々々々部部部部､､､､山脇山脇山脇山脇､､､､小島小島小島小島､､､､荒尾荒尾荒尾荒尾､､､､大崎大崎大崎大崎      写真を頂いて 

山田山田山田山田((((典典典典))))  50 周年式典欠席してすみませんでした｡ひどい夏風

邪でダウンしていました 

(多額に頂きありがとうございました) 

後藤後藤後藤後藤 50 周年式典欠席のお詫び 

成田成田成田成田､､､､山脇山脇山脇山脇  例会欠席のお詫び 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 創 立創 立創 立創 立 5 05 05 05 0 周 年 式 典 実 行 委 員 会 報 告周 年 式 典 実 行 委 員 会 報 告周 年 式 典 実 行 委 員 会 報 告周 年 式 典 実 行 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 

報告者報告者報告者報告者：：：：実行委員長実行委員長実行委員長実行委員長    塚本胤男塚本胤男塚本胤男塚本胤男    
去る7月 20日の稲沢ロータリークラブ50周

年記念式典には、会員、ご家族の皆様方のご

支援・ご協力を賜りました事に厚くお礼申し

上げます。 

お陰様にて何とか無事に式典・祝宴を終える

事ができました。ひとえに皆様方のご協力の

賜物でございます。総務・式典・記念 

事業・国際奉仕の各委員会の委員長より後程報告をして頂

きますので、よろしくお願い申し上げます。 

ちなみに 10 周年の時は国府宮参道へ桜の木 10 本寄贈、20

周年には稲沢市の史跡碑「稲葉宿問屋場址」をカウラ日

本庭園には「喚鐘」を寄贈、30 周年には稲沢市民会館へ

ブロンズ像「こもれび」を寄贈、40 周年には稲沢市へ交

通安全教材ダミー人形と福祉基金を寄贈しています。 

ほとんど全会員の参加のもとに、本当に楽しいひととき

を過ごし、結束を固めることができました。これからも

地域の方々に役立つような事業を考えていきたいと思

います。今後共ご支援を頂きますようお願い申し上げま

して、お礼の挨拶と致します。 

報告者報告者報告者報告者：：：：総務委員長総務委員長総務委員長総務委員長    浅井耕治浅井耕治浅井耕治浅井耕治 

7 月 20 日の創立 50 周年記念式典･祝賀会では、皆様お

疲れ様でした｡無事に終えられたのも会員全員の皆様の

ご協力の賜物と感謝申し上げます｡ 

式典に向けて総務委員会と致しましては､塚本実行委

員長､林副委員長の下､御来賓の方々の招待状の手配に

始まって､種々の裏方の仕事が多かったのですが､式典

委員会の樋田委員長､記念事業委員会の原委員長はじ

め､事務局の方々の協力も得て､乗り切ることができま

した。 

式典前日には､書状の不備が発覚して慌てたり､当日

朝には､林副委員長から受付の垂れ幕の追加依頼を受け

たりと冷や汗ものでした｡又､会場の都合でリハーサル

が開会時間の10分前になっても終わらず､冷や冷や致し

ました｡全員の集合写真では､一番後ろの踏み台が今に

も崩れそうにゆらゆら揺れて怖くて怖くて。ﾊﾟﾜｰﾎﾟｲﾝﾄ

の『写真で観る 50 年』が終わって祝賀会が始まってほ

っとしたら､乾杯の前に韓国の国旗が外れて落ちそうに

なって焦りました｡しかし､終わってみれば､蔚山江南Ｒ

Ｃの方々にも楽しんで頂けたようなので安堵致しまし

た。 

さて､総務委員会としての最大のミッションは､50 周

年記念誌の制作です｡制作は､委員会の皆様､会員の皆様

のご協力なくしては叶いません｡式典は終わりましが､

記念誌制作もありますので､宜しくお願い申し上げま

す。 

私事で恐縮ですが､ぎっくり腰でご迷惑をお掛け致し

まして誠に申し訳ございませんでした｡早く完治したい

です。 

報告者報告者報告者報告者：：：：式典委員長式典委員長式典委員長式典委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

 まずは、滞りなく全てを終えられたこ

とに安堵しております。役員の皆様に

は、細部に渡りご指示を頂いたお陰で見

落としがちな手配や項目を再点検でき

たことで､当日のスムーズな流れに繋が

ったと思います。 

また、当日は会員の皆様方にはそれぞれの役割 

を果たしていただき、全会員が関わり創り上げた式典と

祝賀会であったと思います。特に､来賓の方々をはじめ

姉妹クラブである蔚山江南 RC の会員の方々やカウラか

らの留学生マディ ジョーンズさんの接待など､目に見

えない所でお支え頂き感謝の気持ちで一杯です。 

私ごとになりますが、50 周年という大きな節目の記念

式典及び祝賀会を担当させていただいたことに感謝を

し､出席された皆様が満足して頂けるように心掛けて準

備をして参りました｡これから､資料をまとめて今後の

参考にして頂けるようにデータ化して､次回に申し送り

たいと思います。 

本当に多くの皆様のご支援､ご協力ありがとうございま

した。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者報告者報告者報告者：：：：記念事業委員長記念事業委員長記念事業委員長記念事業委員長    原原原原    武史武史武史武史 

当委員会の残された事業は稲沢市への

ブロンズ像の寄贈イベント、設置工事で

す。平成２６年１０月頃になるかと思われ

ます。西村年度に企画して頂くことになり

ます。ブロンズ像の発注はすんでおります

が日時、場所、台座、費用等については細 

かな打ち合わせができていません。これからも皆様のご協

力をお願いします。 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇韓国尉山江南韓国尉山江南韓国尉山江南韓国尉山江南ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ接待報告接待報告接待報告接待報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者報告者報告者報告者        国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長        横井定横井定横井定横井定    
スケジュール通りに接待出来た素敵な充実した 3 日間で

した。7月 19 日釜山発の大韓航空機にて、14 時 22 分セン

トレア中部国際空港に到着来日されました。山名会員、西

村会員、永井会員、川合会員、横井は 8組 16 名の皆様と

さっそく握手を交わし熱く歓迎をしました。その後通訳 2

名合わせ 23 名でウェスティンナゴヤキャッスルのマイク

ロバスにて、16 時頃ホテルに到着しました。しばらく休

憩・準備の後 17 時 40 分ホテルを出発し歓迎会場・ 旬蔵  

錦店へ到着。20 名の会員と西村会長エレクトのご令室合

わせ 21 名にて歓迎いたしました。初め岡田会長からハン

グル語にて歓迎の挨拶があり拍手喝采でした。続いて白  

忠欽江南 RC 会長からお祝いとお礼の挨拶を頂きました。

そして塚本 50 周年記念実行委員長が歓迎の挨拶を述べら

れました。次に今年 1 月 27 日（日）～ 30 日（水）のス

ケジュールで稲沢 RC 会員 5 名とご夫人 1 名が蔚山江南 RC

例会を訪問した折、大変素晴らしい歓迎を頂いたお礼とし

代表で山名会員よりプレゼントを贈りました。その後各々

からもプレゼンされました。成田クラブ奉仕委員長の乾杯

で歓談になりました。大変和やかな雰囲気の中で、両クラ

ブ会員は友情を深める事が出来ました。永井幹事の万歳三

唱で終了し二次会の会場・カラオケ館  錦本店へ移動し全

員カラオケを十分楽しみ、さらに友情が深まったと思いま

す。ここでエピソードがありました。洪さんが乾杯を永井

幹事に何度も求め、それに応えて乾杯していたが実は、長

渕剛の【乾杯】を歌うようリクエストしていたそうです。

楽しい時間がアッという間に過ぎました。7月 20 日（土）

は 9時にホテルを出発しました。湾岸道路のトリトンを見

ながら、長島温泉の三井 アウトレッドパーク・ジャズド

リーム長島に 10 頃到着し記念写真後三々五々ショッピン

グへ向かいました。私は、文さんご夫妻、洪さんご夫妻そ

して通訳の 1 人と最後までご一緒しました。GUCCI・

ARMANI・COACH 等 6 店舗入店しました。それぞれに皆様楽

しく過ごされました。それからなばなの里へ移動し岡田会

長紹介の日本料理「翡翠（かわせみ）」で昼食をとりまし

た。皆様お料理に大変満足されました。その後「ベゴニア

ガーデン」へ移動し温室に入ったとたん、ご夫人方の歓声

があがり、一瞬足がピタッと止まりました。素晴らしく綺

麗に手入れされた球根ベゴニアたちが一斉に迎えてくれ

ました。室内を 24 度前後に管理された中、みごとなロケ

ーションでした。いろんなポーズでシャッターが押され楽

しく散策されていました。休憩中アイスクリーム・コーヒ

ーを頂きました。時間となり、名残惜しそうにベゴニアガ

ーデンを後にホテルへ向かいました。17 時から 50 周年記

念式典・祝賀会に出席して頂きました。厳粛に行われた式

典後祝賀会へ移りました。両クラブ会員､ご夫人方が親し

く･懐かしく歓談されお話に花が咲いていました｡ローゼ

ンでの二次会はお疲れの方がおられ蔚山江南 RC 全員の参

加はありませんでしたが､歓談にカラオケにと楽しく時

が過ぎ､林50周年記念実行副委員長の挨拶でお開きとな

りました｡7月 21日(日)は8時 30分ホテルを出発し尾張

大國霊神社に 9 時頃到着しました｡山脇宮司様にお迎え

頂きました｡まずは浄め方と参拝方法を永井幹事がご指

導され､さらに裸祭りの謂れが説明されました｡永井会

員が過去に神男だった事がわかると皆一斉に触りに行

きました｡そして儺追殿工事中の説明が上手にされる

と､蔚山江南RC会長､幹事がご寄付を申込まれました｡尾

張大國霊神社参拝は､参加者皆様にも大変有意義であっ

たと思います｡10時過ぎゴルフショップに到着し､1時間

程ショッピングを楽しみました｡白会長は､ゼクシオの

ドライバー2 本､キャリー付きキャディーバック等購入

されました｡その後あつた蓬莱軒本店へ 11 時 30 分に着

きそこへ岡田会長、塚本実行委員長がお見送りに来てく

ださいました｡岡田会長､白会長お二人の挨拶があり歓

談、食事となり名古屋メシのひとつ、うなぎ（ペム ジ

ャンオ）のひつまぶしに舌鼓をうちながら暫し楽しみま

した｡そして 14 時セントレア中部国際空港に到着し､別

れを惜しみ再会を約束して､15 時 25 分釜山行き大韓航

空機にて帰国されました。皆様方のご協力に心より感謝

申し上げご報告とさせて頂きます｡本当にありがとうご

ざいました｡ 

                

            
 

◇◇◇◇祝賀会祝賀会祝賀会祝賀会でのカウラからのでのカウラからのでのカウラからのでのカウラからの留学生留学生留学生留学生マディージョーンズマディージョーンズマディージョーンズマディージョーンズ

さんさんさんさんのスピーチのスピーチのスピーチのスピーチ全文全文全文全文◇◇◇◇    

 

みなさんこんばんわ 

稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 50周年記念おめでとうござ

います｡私のおじいさんはｶｳﾗﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの

ﾒﾝﾊﾞｰです｡私の名まえはﾏﾃﾞｨｰｼﾞｮｰﾝｽﾞで

す｡15 歳です｡成蹊高校の一年生です｡ｵｰｽﾄ

ﾗﾘｱのｶｳﾗから一月にきました｡ｶｳﾗはｼﾄﾞﾆｰ 

から車で西へ4時間のところにある人口 12000人の小さ

な街です。 

ｶｳﾗの近くの牧場に住んでいます｡750 ﾍｸﾀｰﾙです｡大きい

です｡羊がたさんいます｡5000 頭います。小麦と大麦と菜

の花を育てています｡母と兄 1人と妹 2人と一緒に住ん

でいます｡兄は､17 歳で妹は 12 歳と 8 歳です。 

犬と猫と鳥とあひるとがちょうを飼っています｡趣味は 

ﾀﾞﾝｽと本を読むこととﾎｯｹｰです｡ 

今は学校の料理部に入っています｡楽しいです｡天ぷら

とｷﾞｮｰｻﾞとうどんが好きです｡日本はとても楽しいで

す。 

今日は､50 周年記念式典にお招きいただきありがとうご

ざいます。 
（全文ひらがなでしたが漢字に変換して掲載させていただきました） 

 

 



 

 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇第第第第１１１１回国際回国際回国際回国際奉仕委員長会議報告奉仕委員長会議報告奉仕委員長会議報告奉仕委員長会議報告◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告者報告者報告者報告者：：：：国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長    横井横井横井横井    定定定定    

場所：名鉄ニューグランドホテル 

日時：2013 年 7 月 26 日（金）   時間：16：00～19：30 

杉浦国際奉仕副委員長の司会により開会されました。最

初鈴木国際奉仕副委員長の挨拶があり、「地区識字率委員

会はなくなりましたが、国際奉仕委員会の中で今 後も活

動してまいります。よろしくお願いいたします」とのこと

でした。 

次に田中ガバナーが「国際大会に参加する事も活動の 1

つであります。今年度はオーストラリア・シドニーで開催

されます。是非ご参加ください。そして考えたら行動する

熱意が大事であります」と挨拶されました。 

続いて佐藤国際奉仕委員長が、「グローバル補助金を使

って世界社会奉仕プログラムをやってください。新地区補

助金を使っての活動は相手国に RC がなくてもできるよう

になりました。3 月の識字率月間には是非卓話の依頼をし

てください」と挨拶されました。 

次は講演でした。講師として公益社団法人 日本ユネス

コ協会連盟 渉外部 部長 川上千春様をお迎えしました。

テーマは、「教育支援を軸においた活動  世界寺子屋運動」

でした。ユネスコの本部はパリにあります。ユネスコ

（UNESCO）と RC は深いつながりがあります。1943 年ロン

ドンでロータリー会 議がありました。その会議の内容は

教育関係の事でした。それに大変影響を受け、2年後の

1945 年 11 月にユネスコが創設されました。世界で 15 歳

以上の 5 人に 1 人（7 億 9600 万）が読み書きが出来ない。

それは貧困と家事労働そして両親が教育を受けていない

事も原因としてあります。まず両親が教育を受ける事が重

要で、学ぶ喜びを 知る事が必要であります。識字率がな

いと全てダメで貧困から逃れる事が出来ません。アフガニ

スタンで、識字にかかる教育研修等のコストは、1人ハガ

キ 45 枚【￥2000／月】カンボジアでは 1 人ハガキ 38 枚

【￥1700／月】であります｡ 

是非書き損じのハガキの回収にご協力くださいとのお願

いがあり、講演が終わりました。 

 神谷ガバナー補佐講評の後、愛知長久手 RC 山田会長のお

礼で終了となりました。講演の後私自身もまったく字がわ

からない海外へ行ったら、恐怖と不安だらけであろうと、

識字の大切さを改めて感じました。第２部は懇親 

会で、一同和やかな雰囲気の中で閉会となりました。 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 増 強会 員 増 強会 員 増 強会 員 増 強 セ ミ ナ ーセ ミ ナ ーセ ミ ナ ーセ ミ ナ ー 報 告報 告報 告報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 

報告者報告者報告者報告者：：：：会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

開催日時 平成 25 年７月 26 日（金）15:00～17:00 

開催場所 名古屋国際センター別棟ホール 

出席者  稲沢ＲＣ  会長 岡田義夫 

     地区会員増強委員 塚本胤男 

     会員組織委員長  小島洋一（報告） 

光岡会員増強副委員長の司会及び開会で始まりました。冒

頭田中ガバナーより、「前年度に 5000 名にあと一歩であっ

たが、6月末で 200 名近い退会者があり今年度は 4771 名

のスタートとなった。会員増強とは、1つは会員を増やす

こと、もう１つは会員自身を強化すること、この二つが車

の両輪となって進めていく必要がある。」とのお話をいた

だきました。 

その後、加藤会員増強委員長の進行により 20 名を切る 3

クラブの実情報告や 100 名を超えるクラブの取組み、女性

会員加入に対する各クラブの報告等がなされました。 

最後は榊原地区幹事より、会員増強を果たすためには会

長・幹事・担当委員長の意欲が何より重要であるとの講

評をいただき閉会となりました。 

    

◇◇◇◇稲沢稲沢稲沢稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立五十周年記念創立五十周年記念創立五十周年記念創立五十周年記念 IACIACIACIAC 活動費活動費活動費活動費おおおお礼礼礼礼◇◇◇◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：愛知啓成高校顧問愛知啓成高校顧問愛知啓成高校顧問愛知啓成高校顧問    川添洋一郎先生川添洋一郎先生川添洋一郎先生川添洋一郎先生    

いつもお世話になり､誠にありがとうございます。 

本日､８月２日ＩＡＣ例会におきまして､稲沢ＲＣの永

井様を通じて､本校ＩＡＣ会長の平野君に貴重な活動費

の授受を行っていただきました。 

ＩＡＣ会長をはじめメンバー全員が､感謝するとともに

今後活動が今以上活発になるよう考え､有意義に活用さ

せていただきます｡その際の写真を添付させていただき

ましたので､お手数をお掛け致しますがよろしくお願い

申し上げます。 

最後に五十周年記念式典の際の写真をいただき､重ねて 

御礼申し上げます｡ありがとうございました。                  

     
◇◇◇◇◇◇◇◇国府宮国府宮国府宮国府宮    儺追殿上棟祭儺追殿上棟祭儺追殿上棟祭儺追殿上棟祭    参列報告参列報告参列報告参列報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：幹事幹事幹事幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    
日 時：平成２５年８月４日（日） １０時より 

予てより建設中の国府宮儺追殿の上棟祭に稲沢ロー

タリークラブを代表して参列させていただきました。 

儺追殿は､はだか祭の主役である神男が三日三晩こもっ

て身を清める場所で､建て替えは１９６１年（昭和３６

年）以来のことです｡平屋で､建築面積７５０．３３㎡､

延べ床面積５９８．１５㎡､最高高さ１１．２４ｍ､軒の

高さ５．１２ｍと､新たに耐震機能を持たせ､新築として

は国内最大級の伝統木造建築物だとのことです。 

上棟祭は､屋根の上に棟木を取り付ける祝いの儀式で､

神職による祭祀の後､棟梁はじめ現場の職人により進め

られ､市長はじめ来賓､国府宮御修造事業奉賛者､国府宮

所属のボーイスカウト､ガールスカウトら約２００人が

参加して行われました。 

古式にのっとって棟木を引き上げる「曳綱の儀」では、

参列者全員で「エイエイエーイ」と声を合わせ､二本の

綱で棟木を曳きました｡儀式は他に、棟木を棟に打ちつ

ける「槌打の儀」、屋根の上から餅と銭貨を撒く「撒餅、

撒銭の儀」が執り行われ､上棟祭の後に社務所２階に移

り､直会が行われました。 

                  

     

 

 

 
 


